

SKEMA inaugure son campus Grand Paris

Une image contenant texte, personne, gensDescription générée automatiquement

Le Campus Grand Paris de SKEMA, nouveau hub de 30 000 m² en bords de Seine inauguré le 19 mai 2022. Sur la photo, Guillaume Boudy, Maire de Suresnes, Jean-Philippe Courtois, Président du Conseil d'Administration de SKEMA, Alice Guilhon, Directrice Générale de SKEMA et Benjamin Ferré, diplômé de l'école.

Le nouveau campus Grand Paris de SKEMA a été officiellement inauguré jeudi 19 mai 2022 en présence de personnalités dont Frédérique Vidal, (ex) ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, Guillaume Boudy, maire de Suresnes, Isabelle Florennes, députée des Hauts-de-Seine et candidate de la 4e circonscription, Jean-Philippe Courtois, président du Conseil d'Administration de SKEMA et Alice GUILHON, directrice générale.

Une image contenant texte, personne, debout, posantDescription générée automatiquement

Sur la photo, de gauche à droite, Benjamin Ferré, diplômé de l'école, Guillaume Boudy, maire de Suresnes, Alice Guilhon, directrice générale de SKEMA, Frédérique Vidal, ex ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, et Jean-Philippe Courtois, président du Conseil d'Administration de SKEMA.

Téléchargez ici les photos de l'inauguration

Au cours de la cérémonie d'inauguration conçue autour d'un spectacle pyrotechnique en guise de coupé de ruban, Alice Guilhon a réaffirmé l'importance du campus pour la vie étudiante :

« Le campus de nos jours combine l'expérience de co-living et de co-working, devient un lieu de création des communautés, un lieu d'interactions physiques qui rassurent, qui facilitent les liens et consolident la confiance. Plus l'IA, le métaverse, le 5.0 s'infiltreront dans le quotidien des familles (et c'est bien) et des jeunes, plus nos campus deviendront l'extension de la famille, un lieu d'échange et de paix dans ce que l'humanité a de plus beau : l'échange de savoir, la discussion, l'amitié... Nous continuerons de bâtir et d'inaugurer des campus pour une seule et unique mission : accompagner nos étudiants à être les transformateurs de la société, des citoyens libres, responsables, éthiques et conscients. »

SKEMA a acquis le bâtiment en avril 2019 et les travaux ont commencé quelques semaines plus tard pour une transformation radicale. Dès le 4 janvier 2021 le campus ouvrira ses portes aux collaborateurs, aux professeurs, puis à 3000 étudiants français et internationaux des programmes Esdhem, Grande Ecole, Mastères Spécialisés et Masters of Science.

Un campus urbain entièrement modulable

Situé en bord de Seine à Suresnes, à 5 minutes de La Défense et 15 minutes des Champs-Elysées, le « Campus Grand Paris » est le point d'ancrage de la stratégie globale de l'école, implantée au Brésil, en Chine, au Canada, aux Etats-Unis et en Afrique du Sud. C'est la troisième implantation de SKEMA en France après ses territoires historiques de Lille et Sophia Antipolis. Aux portes de Paris, ce lieu est un facteur d'attractivité pour les étudiants du monde entier désireux de se confronter à une pédagogie unique ou les nouvelles technologies favorisent l'hybridation des enseignements. C'est un hub qui répond aux attentes des nouvelles générations d'étudiants et des acteurs économiques partenaires du développement de l'école.

Adaptée à l'ère de la mobilité, la salle de cours du campus Grand Paris est un espace plus grand, plus ouvert. Le campus est entièrement modulable. Les circulations ne sont pas que des couloirs qui permettent les flux et les échanges mais aussi des espaces de travail informels. Inondé de lumière, le bâtiment multiplie les atouts : les vues, les transparences, l'apport de lumière par le patio central, les terrasses dont un rooftop de 1600 m² avec vue immédiate sur la Seine et la Tour Eiffel.

Une résidence étudiante et de services en 2023

Une image contenant ciel, extérieur, route, rueDescription générée automatiquementLa future résidence étudiante de 270 chambres attenante au campus est actuellement en cours de construction associant à SKEMA Business School le bailleur Vilogia qui porte le projet avec Bouygues Bâtiment Ile-de-France. Elle sera livrée à l'été 2023 et comprendra une salle de sport, un espace pour les associations étudiantes et des commerces. SKEMA y logera ses étudiants de toutes nationalités.

Des espaces conçus pour l'innovation et l'expérience étudiante

Toute la surface du campus Grand Paris est conçue dans une démarche de modularité des espaces physiques et surtout de modularité des usages de la communauté SKEMA. Un même espace peut être mobilisé et configuré pour différents types d'activités en fonction des besoins pédagogiques. L'objectif est de favoriser la diversité des expériences d'apprentissage, le décloisonnement des communautés (enseignante, étudiante, alumni, collaborateurs etc.) pour brassier les expériences et les expertises.

Une image contenant intérieur, plafond, personneDescription générée automatiquement

Une image contenant plancher, intérieur, automateDescription générée automatiquement

Espace Ko-Working : c'est un espace ouvert avec de grandes tables, des boxes individuelles. Il est conçu pour les actions alternant activités collectives et activités réflexives/productives, par exemple dans le cadre de classes inversées ou d'une approche « makestorming » de résolution de problème. Ici, les ateliers alliant technologie, durabilité et business (SKEMA Social Ventures Summit 2022).

Une image contenant texte, plancher, ordinateur, tableDescription générée automatiquement

K-Box : L'approche par projet est fortement mobilisée par SKEMA. Les étudiants se retrouvent donc souvent pour croiser leurs connaissances et leurs réflexions afin de traiter des situations complexes, parfois en équipe multi-campus. Ici, les étudiants peuvent réserver une « box » pour travailler individuellement ou en équipe, en présentiel ou en hybride grâce aux équipements technologiques présents dans chacune des boxes.

Espaces de Ko-living : Le développement d'une communauté d'apprentissage est au cœur du modèle de SKEMA. Ces espaces de ko-living sont à la disposition des étudiants, favorisant échanges informels ou brainstorming.

Une image contenant plancher, intérieurDescription générée automatiquement

Une image contenant personne, intérieur, fenêtre, gensDescription générée automatiquement

Une image contenant texte, intérieur, plafond, travaillantDescription générée automatiquement

SkyRoom : Ce grand espace baigné de lumière est souvent utilisé pour les interviews, les conférences, nécessitant une aisance d'interaction favorisée par une assise en arc de cercle et de même niveau. Très spacieux et aisément modulable, donnant sur le rooftop du campus, il se transforme rapidement en espace de convivialité pour des événements entre collaborateurs ou entre étudiants.

Amphi I : Cet amphi est équipé de nombreux écrans. Doté d'une régie, il permet de donner des cours en grand groupe, en présentiel ou en co-modal en mobilisant différents outils interactifs. Il est aussi utilisé pour les temps forts des programmes (rentrée, accueil des étudiants etc.) et de l'école (amphi du personnel multi-campus), notamment pour des connexions en direct avec les différents campus internationaux.

Une image contenant texte, intérieur, tableDescription générée automatiquement

Une image contenant plafondDescription générée automatiquement

KCenter : Espace de travail, de découverte de ressources documentaires en ligne, ou encore de l'offre digitale de SKEMA. Bien au-delà d'un espace « bibliothèque » 2.0, il s'agit de mettre l'expertise SKEMA à la disposition de la communauté étudiante. Les équipes de la Direction Innovation & Learner Experience sont à la disposition des étudiants pour les conseiller sur des usages digitaux, informationnels ou encore les sensibiliser à la diversité des stratégies d'apprentissage via des workshops dédiés.

Agora : Espace ouvert et convivial, doté de plusieurs structures Il est utilisé dans le cadre d'événements pédagogiques spécifiques tels que des lancements de hackathon ou encore de Serious Game en grand groupe (ex. Sprint KM). Il est aussi utilisé dans le cadre des rentrées pour l'onboarding glocal des étudiants et les périodes de concours.

Le campus Grand Paris en quelques chiffres :

30 000 m² dont près de la moitié d'espaces pédagogiques avec 40 salles de cours et 2 amphithéâtres

Une terrasse sur le toit de 1600 m² accessible à tous les publics de l'école

4 niveaux

150 millions d'euros d'investissement

Un lieu qui répond aux normes environnementales et compatible avec les normes ISO 14001 et ISO 26000 détenues par l'école

À propos de SKEMA Business School

Avec 9 500 étudiants de plus de 120 nationalités et 50 000 diplômés présents dans 145 pays, SKEMA Business School est une école globale qui, par sa recherche, plus de 70 programmes d'enseignement et sa structure multi-site internationale forme et éduque les talents dont ont besoin les entreprises du XXI^e siècle. Désormais, l'école est présente dans 6 pays : 3 campus en France (Lille, Sophia-Antipolis, Paris), 3 en Chine (Suzhou, Shanghai, Nanjing), 1 aux Etats-Unis (Raleigh), 1 au Brésil (Belo Horizonte) et 1 en Afrique du Sud (Stellenbosch – Le Cap), ainsi qu'un centre de ressources et de recherche en Intelligence Artificielle au Canada, à Montréal.

Les 180 professeurs que compte la Faculté se répartissent dans 3 académies (Globalisation, Innovation, digitalisation). La Recherche compte 5 centres qui représentent les principales dimensions du management.

SKEMA Ventures, le dispositif d'incubation-accélération de SKEMA compte plus de 200 projets incubés.

SKEMA est multi accréditée - Equis, AACSB et EFMD Accredited EMBA. Ses programmes sont reconnus en France (Visa, Grade de Licence, Grade de Master, RNCP, label CGE), ainsi qu'aux Etats-Unis (Licensing), au Brésil (Certificação) et en Chine (Reconnaissance ministère de l'Education). www.skema-bs.fr. Suivez-nous sur twitter : @SKEMA_BS